

鉄人たちの夏

長良川国際トライアスロン 四半世紀

▶ 2 ◀

県に所属していたときは、後輩の勧めで出合つたトライアスロン。「奥が深く、面白い競技」と感じた。

ラソンは五度出場。航空自衛隊小松基地(石川)に約二十回、フルマラソン終わり。「歩いてでも『スロンは過酷なレース。100%するぞ』という強い意気を持ちが必要」と言う。それでも続けるのは「メジャーな競技になつてほしい」と思つた。

ゴールの達成感 魅力

「今回限りでやめよう」。トライアスロン歴二十年余りの水野達雄さんは、愛知県犬山市ではレース中、いつも心の中でそう思つ。でもゴールに到達すると、言葉で表せない達成感に包まれる。

「あの瞬間があるから

続けられる」

愛媛県生まれ。父は漁師だった。生家の前に広がる大海原。幼いころから泳ぎは得意で、野球が好きなスポーツ少年だった。三十代で本格的にマラソンを始め、ホノルルマ

と笑うが、「一七二歳、六一」と願つから。レース二回の均整の取れた体は二回の均整の取れた体は、年に挑む中高年選手にとって、水野さんは希望の星だ。トレーニングに励む。一千五百斤泳ぎ、十キロほど走り、ジムでバイクをぐる。炎天下でも走る。

自家には、さまざま大大会で獲得したトロフィーを並ぶ。でも、順位やタイマーにこだわりはない。今日はエントリーを済ませたが、体調はいまひどい。でも、順位やタイマーはいい。だから人気がある。長良川は雲間気が温かさに触れた。「サポートの良い大会は特に楽しくて、水野さんは希望の星である。

多くの大会で優勝経験がある水野達雄さん。自宅にはトロフィーも盾が並ぶ。愛知県犬山市で

水野達雄さん(74) 最高齢エントリー



多くの大会で優勝経験がある水野達雄さん。自宅にはトロフィーも盾が並ぶ。愛知県犬山市で

(松浦晴行)